

希望坂(北中だより)

第13号 令和5年10月31日

みやき町立北茂安中学校

校長 古賀 健司

<https://www.education.saga.jp/hp/kitashigeyasu-j/>



学校教育目標



「夢や目標をもち

チャレンジ精神と思いやりの心に
満ちあふれた生徒の育成」

◇文化発表会 ~「彩」 貴方と紡ぐ 青春物語~◇

10月27日(金)、1, 2年生吹奏楽部による楽しく初々しい演奏で始まった文化発表会。平日開催にもかかわらず、たくさんの皆様にご来校いただき、生徒の活躍をご覧いただきました。

1年学年劇『屋根裏チュー学校』



2年学年劇『クロワッサン』



「(劇を見て) 涙が出そう
になりました」

「今日初めて見て、高校
生になった兄弟のときも見
に来ればよかったと思いま
した」といった声をお聞
きして、とてもうれしく
思いました。

3年学年劇『仮面(ペルソナ)』



◇合唱コンクール～学校賞(最高賞)は、3年3組～◇

文化発表会の中で実施した合唱コンクールも見ごたえ、聞きごたえたっぷりでした。少しずつ中学生らしさが出てきた1年生、声変わりした男子が増え、たくましさが感じられた2年生、最後の合唱コンクールに向けた情熱が迫力として伝わった3年生…。心を一つにしたどの歌声も魅力的でした。中学校3年間の成長をたどる旅のようでもありました。



○展示物

2年生総合的な学習(職場体験学習のまとめ)、美術、家庭、国語(書き方)、理科の各教科、そして図書館からの展示がありました。どれも見ごたえ十分の作品ばかりでした。ここでは学年展示の一部をご紹介します。



2年展示「クイリングアート」



1年展示「白石焼作品」(前方)
3年展示「モザイクアート」(後方)



1年展示
「巨大ステンドグラスランプシェード」

(校長から生徒の皆さんへのメッセージ) ※当日の校長講評を一部修正・加筆

生徒の皆さんの素晴らしい姿や作品に触れ、文化とは楽しさやよろこびにつながる価値あるものを作り出す行為だと思いました。

今ここにいる仲間とだからつくることができた劇であり、歌であり、作品でした。そして、この日、ここでしか味わえない価値あるものを心に刻むことができました。

今後、多くの人の笑顔や成長につながる素晴らしい文化発表会でした。

実行委員長の〇〇〇〇さん、副委員長の〇〇〇〇さんを中心とした実行委員の皆さんしっかりとした運営により、多くの生徒の皆さんの努力が花開きました。あらためて感謝します。



生徒会による劇